

## Polres Simalungun Sampaikan Bansos Paket Sembako di Nagori Perdagangan II

Karmel - [SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 10, 2022 - 20:18



*Kegiatan Jajaran Polres Simalungun Polsek Perdagangan Bagikan Bansos di Nagori Perdagangan II*

SIMALUNGUN- Jajaran Polres Simalungun Polsek Perdagangan melaksanakan kegiatan kunjungan sembari menyampaikan bantuan, berupa paket sembako kepada 10 Kepala Keluarga khususnya terdampak penyesuaian harga Bahan Bakar Minyak (BBM ; red).

Kapolres Simalungun AKBP Ronald F C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., melalui

Kapolsek Perdagangan AKP Josia, S.H., M.H., melaksanakan kegiatan itu di Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Senin (10/10/2022) sekira pukul 10.00 WIB.





Dalam Laporrannya, warga yang menerima yakni Tumini (60), Abdul Rahim (63), Asnaini (72), Semi.(60), Wartini (65). Lasio (85), Yunimar Tanjung (63), Anik.(60) dan M. Yusuf (65) serta Nurhayati (70).

Di sela-sela kegiatan itu, Kapolsek AKP Josia, S.H., M.H., mengatakan, kegiatan ini merupakan "Program Kepolisian Peduli" dan bantuan itu, berupa paket sembako diserahkan kepada warga yang merupakan pemberian bantuan sosial dari Kapolres Simalungun.

"Bansos dalam Program Polri Peduli dab paket sembako, khususnya diserahkan kepada warga kurang mampu serta terdampak penyesuaian harga BBM," kata Kapolres Simalungun melalui Kapolsek Perdagangan.





Kemudian, Kapolsek AKP Josia menyampaikan, bantuan yang diserahkan sebagai wujud empati dan penuh keikhlasan menyerahkannya kepada warga dan Kapolsek Perdagangan menambahkan, penyampaian itu mampu meringankan beban warga.

"Semoga paket sembako yang disampaikan tidak dinilai dari jumlahnya dan penuh harap mampu membantu serta bermanfaat," tuturnya.

Kapolaek Perdagangan AKP Josia dalam kegiatan bersama warga, tampak didampingi Kanit Binmas IPDA S. Siregar, Bhabinkamtibmas AIPDA Idris Pasaribu dan BRIPKA Juara M. Gultom serta BRIPKA Aminuddin Sinaga.





Mewakili warga, Sulastri mengatakan, warga sangat bersyukur atas pemberian bantuan paket sembako dari Kapolres Simalungun dan Kapolsek Perdagangan. Warga mendoakan yang terbaik serta menyampaikan ucapan berterima kasihnya.

"Terima kasih, Bapak Kapolres Simalungun, Bapak Kapolsek Perdagangan serta seluruh personel Polres Simalungun atas bantuan yang kami terima. Kami mendoakan yang terbaik dan semoga bapak-bapak Polisi sehat selalu dan jaya selalu Polri," sebut Sulastri mengakhiri.